Ryanair fliegt ab Frankfurt-Hahn nach Budapest

Bereits 57. Strecke für den Hunsrück-Airport

fliegen Ryanair-Passagiere dem "Paris des Ostens" entgegen.

die Stadt in zwei Hälften: Ob Sightseeing in Buda oder Party in Pest - das Herz Mitteleuropas lässt keine Wünsche offen. Henrike Schmidt, für Deutschland zuständige Sales und Marketing Managerin, dazu: "Mit Budapest nehmen wir bereits die 57. buchbare Strecke ab Frankfurt-Hahn mit in den Flugplan auf, und damit gleichzeitig eine der schönsten Städte

Mitteleuropas ins Programm. Die Hauptstadt Ungarns zählt bereits ab Karlsruhe/Baden-Baden, Memmingen, Lübeck und Düsseldorf (Weeze) zu einem der beliebtesten Ziele für Städtereisen. Wir freuen uns, dass wir nun auch ab

Dublin / Hahn. Ryanair, Europas führende Low Cost Airline, freut sich, die 57. buchbare Strecke für den Flughafen Frankfurt-Hahn bekannt zu geben. Als neues attraktives Reiseziel hält Budapest Einzug in den Flugplan. Die prachtvollen Jugendstilbauten und Badepaläste, die traditionsreichen Kaffeehäuser sowie das ausgeprägte Kulturleben verleihen der ungarischen Hauptstadt zu Recht den Ruf als "Paris des Ostens". Die Donau gilt als die Lebensader Budapests und teilt

Frankfurt-Hahn diese attraktive Destination zu den gewohnt günstigen Tarifen anbieten können."

Zwischen dem 8. und 12. November 2012 nimmt Ryanair die Verbindungen vom Hunsrück-Airport nach Budapest auf. Die Maschinen heben dann immer montags, dienstags, donnerstags und samstags gen unggrischer Hauptstadt ab. Die Flüge sind schon jetzt auf www.ryanair.de buchbar. Ab 6,99 Euro (inklusive der passagierbezogenen Steuern und Gebühren)